

# le 5 juillet 1941, quatre jeunes Catholards entraîent en résistance

Les premiers épisodes du téléfilm « Un village Français » diffusés en juin dernier sur France 3, évoquaient les grands troubles de l'occupation Allemande sous le régime de Vichy dès 1940.

## Ils arrachèrent le drapeau frappé de la francisque

En 1941, alors que le département de l'Ain était encore en zone libre, certains jeunes à Nantua, avaient déjà choisi leur camp.

Le 5 juillet 1941, le ministre de la jeunesse et des sports du maréchal Pétain M.Lamirand, était annoncé à Nantua en voyage officiel.

Avant son arrivée sur le champ de foire, esplanade du lac, pavoisé pour l'occasion, quatre jeunes Catholards, Thuiller, Bilon, Piquet, et Jomain dit l'Arbalète, arrachèrent de son mat le drapeau tricolore de Vichy frappé de la francisque.

Ils le remplacèrent par un drapeau anglais. Cet acte de bravoure valut à ces résistants de la première heure, aujourd'hui disparus, vingt jours de prison et 300 francs d'amende.



Au pied du mât, de gauche à droite, Thuiller, Bilon Piquet et Jomain dit l'Arbalète / Photo Marc Bertrand